
会議録 （グループホームおしあげ運営推進会議） 

令和 4年度 第 2 回 

 

                     作成日 令和 4年 8月 5日 

期  日 令和 4年 7月 26日（火） 時  間  

場  所 新型コロナウイルス対策のため書面にて開催 

 

 

出席者 

 

家族  

地域包括支援センター  

糸魚川市職員  

押上区  

民生委員  

 施設スタッフ  

欠席者 利用者 

会議要旨 

 

 

 

議題 

 

1. 開会挨拶 

2. 議題 

① 活動内容報告 

② ヒヤリハット、事故報告 

③ 意見交換 

3. 閉会挨拶 

1. 開会挨拶 

     書面のため割愛させていただきます。 

 

2.議題 

① 活動内容報告  

 

別紙資料参照 

 

② ヒヤリハット・事故報告 

 

  別紙資料参照 

 

③  意見交換 

・出席者     次回の運営推進会議の開催状況について（報告）の資料に「利用者

の平均年齢」と「利用申し込み待機者数」を加えていただけないで

しょうか。よろしくお願いいたします。（原文どおり） 



 

・施設スタッフ  前回ご意見を頂いた事、失念しておりました。大変申し訳ございま

せん。次回より資料にて報告させて頂きたいと思います。 

 

・出席者      6月、7月ともに「ヒヤリハット」「事故」の発生が多く、「ヒヤ

リハット」での対応方法などが記録にはなく、どのように分析

し、検討されたかが重要だと思います。介護の現場で働く皆様は

十分ご承知おきの事と思いますが、 

・「ヒヤリハット」とは事故に繋がっていた可能性のある事例の事 

・大きな事故が 1件起これば、その背景には小さな事故が 29件、

ヒヤリハットが 300件起きているという「1：29：300」の「ハイ

ンリッヒの法則」がある。 

・ヒヤリハットの起こる原因はご利用者本人、支援する側、介護

を行う環境に分類される。 

・ヒヤリハットの検討会を行うことは、ヒヤリハットに気付ける

感覚を養って事故防止につなげるために重要な業務の 1つといえ

る。 

以上のヒヤリハットの重要性について職員間で共有して頂き事故防 

止に努めて頂きたいと思います。 

市内でコロナの感染が拡大しており、感染防止にご苦労されている 

とおもいます。皆様も十分お気をつけて頂きお身体にご自愛くださ 

い。（原文どおり） 

 

・施設スタッフ   ご助言ありがとうございます。ヒヤリハットについては施設内委

員会にて検討会は開いています。検討会の結果を施設内会議にて

話させてもらった際に、今回の事故に関連するヒヤリハットが上

がっておらず、また、ヒヤリハットの件数が落ちてきていたこと

を職員へと指導させて頂きました。全体的に気付きの減少、入居

者の退院に伴う業務増からの業務優先といったことが見られてお

りましたので、今後再度気を引き締めて参りたいと思います。 

 

・出席者       コロナウイルス感染症のオミクロン株が猛威を振るい、過去最

多の感染者が確認される状況であり、事業運営に苦労している

ものとお察しいたします。いろいろ制約のある中、感染対策を

徹底しグループホーム利用者の笑顔が見られる運営をお願いし

ます。（原文どおり） 

 

・施設スタッフ   市内で感染者が増加し、弊社の系列事業所でもコロナが発生して

しまい、明日は我が身という恐怖がありますが、入居者の皆様に

不安が及ばないよう、しっかりと予防対策に努めて参ります。 



 

・出席者      暑い中ご苦労様です。前回、久しぶりの運営推進会議も出来、よ 

ろこんでいましたが、またまたコロナ感染者が増え、残念です。 

少しでも多く、室外でのレクリエーション、ドライブが出来ると 

いいですね。これからしばらくの間、暑くなりそうですが、入居 

者様、職員様が健康で過ごせる事願います。（原文どおり） 

 

・施設スタッフ   感染状況が落ち着いてきていたことに安堵していたところでした 

が、第 7波の到来により再度我慢の時期が来てしまったこと、大 

変心苦しく思っております。今一度気を引き締め、予防対策に努 

めて参りたいと思います。 

 

3.閉会挨拶 

          次回運営推進会議開催予定 書面にて開催予定。 

 

 


